

## **Der Einsatz von iPads im Unterricht**

Seit einigen Monaten läuft nun ein Pilotprojekt an unserer Schule, das den Einsatz von 16 iPads im Unterricht erprobt. Diese mobilen Geräte können in jedem Klassenzimmer verwendet werden. WLAN-Router sorgen dafür, dass ein Zugriff zum Internet besteht und per Apple-TV können die Inhalte der Schülerinnen-iPads kurzerhand auf die Beamer der Klassenzimmer übertragen werden.

Mit dieser mobilen Konstellation bieten sich ganz neue didaktische Möglichkeiten. So werden z.B. in Biologie Erklärvideos gedreht, in Geschichte Referate per iPad gehalten, in Mathematik das Wissen spielerisch in Quiz gemessen oder im Sportunterricht Bewegungsanalysen erstellt. Ein wachsendes Team von mittlerweile 15 Lehrkräften setzt die Geräte in allen Klassenstufen und Fächern ein und bespricht die dabei gemachten Erfahrungen in regelmäßigen Team-Treffen. Dabei ist vor allem die didaktische Einbindung wichtig, denn die Technik allein bietet keinen Mehrwert, erst der sinnvolle Einsatz macht sie zu einem Gewinn für unsere Schülerinnen!